

Fecha: 30-05-2025
 Medio: Buenos Días Curacaví
 Supl. : Buenos Días Curacaví
 Tipo: Noticia general
 Título: Mesa Provincial de Discapacidad retorna su trabajo con alta participación y compromiso interinstitucional

Pág. : 6
 Cm2: 430,5
 VPE: \$ 0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Mesa Provincial de Discapacidad retoma su trabajo con alta participación y compromiso interinstitucional

- La instancia tuvo como objetivo retomar la labor colaborativa en materia de inclusión, evaluar nudos críticos y fortalecer la coordinación intersectorial en beneficio de las personas en situación de discapacidad del territorio.

Con una activa participación de representantes de municipios, fundaciones, centros de atención y organizaciones sociales, se desarrolló el primer encuentro 2025 de la Mesa Provincial de Discapacidad, instancia organizada por Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, espacio de coordinación intersectorial que busca articular acciones y respuestas concretas para mejorar la calidad de vida de las personas en situación de discapacidad del territorio.

Germán Jiménez, jefe del área social de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, destacó la alta participación de organizaciones, así también la importancia de la mesa de trabajo, para avanzar en una temática tan relevante para la gestión pública, mesa que es de prioridad para el delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón.

"Un encuentro donde participaron diversos representantes de los municipios de la provincia, así como organizaciones y fundaciones que trabajan en materia de inclusión y discapacidad, retomando un necesario trabajo de coordinación intersectorial y actores para atender las necesidades de las personas con discapacidad de la



provincia. Los diversos asistentes se comprometieron a disponer de todo el apoyo necesario, relevándose algunos nudos críticos que queremos enfrentar para poder atenderlos en la labor que podamos desarrollar como mesa".

Por su parte, Jeannette Armijo, presidenta de Fundación Apanines, valoró positivamente la jornada. "Es el primer encuentro 2025 de la Mesa Provincial de Discapacidad, estamos contentos de poder participar, porque la idea es que -mientras más personas trabajemos por un mismo fin, que es ayudar a las personas en Situación de Discapacidad en hacer un Melipilla más inclusivo en cuanto a derechos y desplazamientos- estaremos aquí presentes como institución".

En tanto, Nicol Soto, coordinadora clínica del Centro CERAD Kids, y terapeuta ocupacional, valoró el enfoque técnico de la jornada. "Se trataron dos temas importantes, tanto

lo que tiene relación con el informe IVADEC (Instrumento de Valoración de Desempeño en Comunidad), como la preocupación comunal por la gran cantidad de solicitudes que nos dan abasto en la comuna, ya que la entrega del informe está distribuido en los cuatro centro de atención primaria, pero que actualmente nosotros en Fundación CERAD contamos con tres profesionales certificados en IVADEC, que están dispuestos a apoyar a la comuna", detallando que se trata de una profesional kinesióloga, terapeuta ocupacional y fonoaudióloga.

En esta línea, precisó que el IVADEC es uno de los tres documentos requeridos para la obtención del Carnet de Discapacidad, junto al Informe Biomédico Funcional y el Informe Social y de Redes de Apoyo. "Estos informes permiten establecer el porcentaje de discapacidad", agregando que la mesa constituye una instancia clave para aportar desde el ejercicio

profesional y la experiencia del equipo de Fundación CERAD, el cual cuenta con especialistas capacitados para apoyar el proceso de evaluación requerido para la obtención del Carnet de Discapacidad.

Asimismo, desde la comuna de San Pedro, Valeria Salamanca, trabajadora social y coordinadora del programa de discapacidad e inclusión de la Municipalidad, valoró la jornada. "Muy buena esta instancia, porque acá compartimos diferentes oficinas que trabajamos con el área de discapacidad. Realizamos un trabajo colaborativo, y nos apoyamos en diversas solicitudes, en directo beneficio de las personas en situación de discapacidad".

Finalmente, Marcelo López, funcionario de la Oficina de Discapacidad de Municipalidad de Melipilla, indicó que "es una instancia muy buena, para fortalecer la red provincial, también conocer las perspectivas y realidad de las demás comunas rurales que conforman nuestra provincia. Es un espacio positivo para los actores sociales que trabajamos en el área de discapacidad, en poder facilitar mayores recursos, acceso universal, fortalecer procesos, unirnos como red y actores de esta mesa de inclusión, velando por los derechos de las personas en situación de discapacidad", invitando a las organizaciones a sumarse a la mesa para fortalecer la labor en el territorio.